
令和 5 年度 第４回 浜松市立北浜東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和６年２月２０日（火） １４時 0０分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所   浜松市立北浜東部中学校 会議室 

３ 出 席 委 員   太田高史、河合晴夫、池沼純子、大石文子、松島正、長谷川純子、堀律子 

４ 欠 席 委 員   なし 

５ 学    校  徳田弘子（校長）、井口崇光（教頭）、山下孝二（教務主任）、長谷川毅（ＣＳ担当）、

木村美奈子（ＣＳディレクター）、堂前拓耶（生徒指導主事）、 

関上洋靖（３年学年主任） 

６ 傍 聴 者   なし 

７ 会議録作成者  CS ディレクター  木村美奈子 

８  議長の選出  

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、河合委員から太田会長を議長に推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

９ 協 議 事 項  

（１） 学校関係者評価について 

○生徒アンケート、保護者アンケート結果について 

○教育課程編成会議について 

○いじめ防止基本方針について 

  （２）学校運営協議会自己評価について 

  （３）来年度の学校運営方針について 

  （４）来年度の CS 活動について 

     ○部活動外部指導者 

     ○朝の交通指導 

 

10 会 議 記 録  

  司会から、委員総数 7 人のうち７人の出席があり、過半数を超えているため、会議が成立している旨の報

告があった。 

 

（１） 学校関係者評価について 

○生徒アンケート、保護者アンケート結果について 

○教育課程編成会議ついて 

教務主任より報告があった。 

 

・アンケート結果の悪いところに目が行き、数字が低いところを改善しようとしがちだが、良いとこ

ろを更に伸ばしていくのも良いと思う。              （太田委員） 

 

    ・家庭学習の時間という項目の中には、塾で勉強する時間の含めているのか。 

                                     （河合委員） 

     家庭学習なので、おそらく塾の時間は含んでいないかと思われる。 

                                     （学校） 



○いじめ防止基本方針について 

生徒指導主事より報告があった。 

心の天気と学校生活アンケートは、生徒の悩みや心配ごとを早急に把握するために、毎月どちらか

のアンケートを行っている。 

 

・子供の意見を尊重することも大事だが、保護者側からすると学校からの連絡はほしい。 

                                 （堀委員） 

・心の天気やアンケートで、実態把握はできるのか。 

アンケート結果では、相談できる先生が少ないという結果が出ていたが、先生と生徒の認識違い 

なのか。                            （池沼委員） 

 

     ・７月の学校運営協議会でアンケートの説明を聞いた時は、記名・無記名のどちらで行うか検討中

と言っていたが、その後どうなったのか。             （長谷川委員） 

 

      無記名でもよいとしているが、ほとんどの生徒が記名をしている。 

      無記名で提出している生徒もいるが、その中で問題のある生徒はいなかった。 

（学校） 

 

（２） 学校運営協議会自己評価について 

・太田会長は、活動内容を全て把握している為、全員の意見を汲み取ってもらいたいと思う。 

                                      （大石委員） 

 

（３） 来年度の学校運営方針について 

校長より報告があった。 

・下校時間の見直しを検討してくれていることは、よいことだと思う。 

 通学路に街灯が少なく、冬は日没が早い為、部活動を行ってから下校すると暗い道を下校しなけ 

ればならない。子供たちの安全が心配だ。              （堀委員） 

 

（４） 来年度の CS 活動について 

教務主任の山下より提案があった。 

○部活動の地域移行に向けて 

・地域の子供たちの活動に協力していただける方がどの位いるのか、まずは実態調査をしてみると 

ころから始めたい。                        （学校） 

 

○朝の交通指導について 

    ・地域防犯やパトロールなど地域の自治会に相談すると良いかもしれない。 （太田委員） 

 

 

  その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、令和６年４月１８日（木）北浜東部中学校で開催する旨の報告があった。 

  詳細については、改めて通知する。 


